

Make Attackers Visible

Stop Attackers by Removing Security Silos & Stitching Together Network, Endpoint & Cloud.



Instalaciones eléctricas

Diagnóstico de instalaciones eléctricas industriales gratis. Contáctanos!

«Por primera vez desde que hay registros, las reservas de gas están debajo de 10 años»

Martes, 21 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

Colombia consume 100% del gas que produce

Carlos Gustavo Rodríguez Salcedo

La ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, dio apertura al Foro LR «Petróleo y gas, ¿qué se está jugando Colombia?», en donde resaltó la inversión que está realizando el sector y que ha llegado hasta los US\$3.500 millones y se espera que para este año la cifra suba hasta los US\$5.000 millones.

Suárez resaltó la importancia del plan gubernamental que se está realizando para electrificar la economía y para acelerar la introducción de fuentes renovables no convencionales, al reconocer que en este tema el país estaba atrasado. La funcionaria destacó acciones como el proyecto de ley que está en el Congreso para la movilidad eléctrica, la obligación que quedó en el Plan de Desarrollo para la compra de renovables y la meta de tener 1.300 megavatios instalados de energía solar y eólica.

«Sabemos que tenemos que ser responsables y acelerar esa transición, tenemos que ser realistas y durante mucho tiempo se van a necesitar los combustibles fósiles», dijo la Ministra, quien resaltó la manera en la que en el mundo cambiará la canasta energética, en la que el petróleo pasará de pesar 32% a 23%; el gas subirá de 22% a 25%, mientras que las energías renovables subirá la participación de 14% a 31%.

«El carbón es la fuente de generación de energía que hoy en día muchísimos están sustituyendo, el que tiene mayor ganancia de participación son las energías renovables. Esa participación de 14% a 31% es la que estamos buscando acelerar», dijo Suárez, quien resaltó la importancia que tiene el gas para la transición energética.

Precisamente, en este punto, alertó por los resultados de las reservas de gas, que por primera vez desde que se tienen registros estuvieron por debajo de los 10 años. «Es tan preocupante porque, primero, hay 9,5 millones de usuarios que utilizan gas, cada usuario es una familia o un vehículo, eso se traduce en que 40 millones de colombianos usamos el gas y un millón de colombianos todavía cocina con leña», explicó la Ministra.

Con este panorama, Colombia consume 100% del gas que produce, por lo que si se acaban las reservas habrá la necesidad de importar a un precio más caro que el actual.

Conoce el Efecto Cliengo

Sorprende a tus Clientes con Chatbots automáticos ¡Plan Gratuito Ahora!



LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Gas Licuado de Petróleo
- Petróleo
- Fracking

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Gas Licuado de Petróleo
- Petróleo
- Fracking
- María Fernanda Suárez
- Ministerio de minas y energía

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Gas
- Gas Licuado de Petróleo
- Petróleo
- Fracking
- María Fernanda Suárez
- Ministerio de minas y energía

Administre sus temas

DOCUMENTOS ADJUNTOS

foro LR

LA REPUBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico **REGISTRARSE**

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Recomendaciones de los expertos si tiene uno de los equipos de Huawei
- 2 Calcule lo que cuesta mantener un automóvil al año según el tipo de auto que tenga
- 3 Nike y Adidas dicen que las tarifas del presidente Trump son «catastróficas»
- 4 Caso Huawei golpearía aproximadamente seis millones de equipos en Colombia
- 5 "Somos los únicos del top cuatro creciendo 50% en ventas": Li Zeng, country manager de Huawei

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co **Ingrese a nuestro nuevo portal**

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA
Dian inició el cobro a 2.775 servidores públicos que adeudan \$21.000 millones

La meta de recaudo por gestión es de \$13 billones.

HACIENDA
DNP prepara primer mapa de brechas de evidencia sobre la economía naranja

Se avanza en herramientas para diseño de políticas públicas.

HACIENDA
"El Centro para la Cuarta Revolución hará de Medellín el Silicon Valley de la región"

Según el CEO de Concordia, la capital antioqueña tiene el potencial para convertirse en un hub tecnológico y de atracción de negocios para Latinoamérica

MÁS DE LA REPÚBLICA

BOLSAS
El dólar superó los \$3.320 y en lo que va del año se ha encarecido \$83

INDUSTRIA
Consejo Gremial respalda recurso de apelación de la Procuraduría frente a caso Santrich

HACIENDA
Nicolás Maduro controla 70% de los activos del sistema financiero

JUDICIAL
Ordenaron compra de copias contra la Fiscalía por fortalecer investigación de Santrich

OCIO
Encuentro con el embajador de Corea, organizado por Asocollibres

SU CONTENIDO le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Agencias
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio